

Lesenswerte Zeitungsartikel zum Schiessplatz Höneggerberg

Die Quartierzeitung ‚Hönegger‘ hat im November 2017 eine Reihe von sehr lesenswerten Artikeln über den Schiessplatz auf dem Höneggerberg publiziert, den wir für unsere eigenen Schiessanlässe gerne benützen. Fredy Haffner, der Redaktor des ‚Hönegger‘, hat das Thema umfassend recherchiert und seine Texte sorgfältig verfasst. Man findet diese auf der Webseite www.hoengger.ch unter ‚Archiv – Archiv‘. Zum seitenweisen Ausdrucken lädt man sich am besten jeweils die pdf-Datei einer ganzen Nummer herunter! Es sind vorab die folgenden drei Artikel:

- ‚Ringeln um Stadtzürcher Schiessplätze‘ (9. 11. 2017, Seiten 1, 3 und 5),
- ‚Wie viel wird wirklich geschossen?‘ (23. 11. 2017, Seiten 1, 3 und 5),
- ‚Schiesslärm, ein Dauerthema‘ (23. 11. 2017, Seiten 7 und 9).

Begleitend sind auch erschienen:

- ‚Der Schiessplatz Höneggerberg im Fokus‘, ein Einführungstext (26. 10. 2017, Seite 5),
- ‚Geschichte des Hönegger Schiesswesens‘ (26. 10. 2017, S. 7, 9 und 11),
- ‚Neues Waffenrecht stösst auf Widerstand‘ (9. 11. 2017, S. 7. und 9): Mehr zur Neugestaltung des schweizerischen Waffenrechts zur Anpassung an eine geänderte EU-Richtlinie, welche auch der Schweiz als einem Schengen-Mitglied nicht gleichgültig sein darf.

Peter Wagner, 1. Schützenmeister 300m